

CASA MC-1

Ínter lomas, Ciudad de México

2005

345 m2

Domingo Granados Chávez, Octavio Macedo Rosas, Gerardo Recoder Déciga

La casa presentaba estructura sobredimensionada, columnas por todos lados, apariencia de hacienda insertada en ciudad, sobre decoración, y demás elementos que junto con el cliente encontramos tela de donde cortar, y en eso se basó la remodelación, en limpiar y ordenar.

A nivel constructivo se optó por respetar los vanos y la disposición estructural original para vincular este proceso con una modulación estricta que nos permitiera disminuir los desperdicios en obra. Su condición de esquina obligó que el acceso principal fuera reubicado para darle mayor jerarquía dentro de la composición, puesto que la principal vista se generaba con una diferencia de nivel de tres metros.

En el interior se modificó el funcionamiento para agregar espacios internos de contemplación y remates visuales, en sala-comedor existían dos columnas a la mitad que terminamos haciendo un marco de encuadre en proporción entre los 2 espacios.

Hoy sabemos que el cliente ha recibido diversas propuestas para comprar la propiedad, al tiempo que nos llena de orgullo saberlo.